

BBC desmiente a Televisa y a gobierno de EPN sobre desabasto de alimentos en Oaxaca

Por: Revolución Tres Punto Cero. 08/07/2016

Pese que Televisa, organizaciones empresariales, gobierno federal, la Secretaría de Gobernación y la de Desarrollo Social, difundieron “información” en días pasados señalando que en Oaxaca se “vive una seria crisis de abastecimiento de comida y combustibles”, la realidad dista de ello.

Además de los diversos medios locales quienes desmintieron estos hechos, este martes, el medio *BBC* constató la situación.

“En decenas de puestos del mercado callejero se ofrece desde huevos, vegetales, fruta, pan o queso, hasta carne de res, pollo y guajolotes (pavos) vivos. La mayoría de los compradores provienen de comunidades marginadas en las montañas cercanas”, se lee en el reportaje.

Las autoridades, relata, sostienen que los bloqueos de la disidencia magisterial perjudican sobre todo a los pueblos indígenas que viven en zonas apartadas del estado.

Sin embargo “BBC Mundo recorrió la capital del estado y los pueblos de San Antonino Castillo, San Martín Tilcajete, San Bartolo Coyotepec, San Agustín de las Juntas, Ánimas Trujano, San Antonio de la Cal y Ocotlán. Son parte de la región conocida como los Valles Centrales, donde es frecuente encontrar pueblos marginados”.

Y constataron que “en los aparadores de las tiendas pequeñas en los barrios, así como de las sucursales de grandes cadenas comerciales no había escasez de mercancías”.

Con el título “México: el desabastecimiento que no se ve en Oaxaca pese a las denuncias”, la publicación explica que hasta ahora, las compañías que más resultan afectadas con los bloqueos carreteros son Walmart, Pepsico y Femsas, que produce en México la bebida Coca Cola.

Miguel Ángel Muñoz Navarro, vocero del gobierno estatal, argumentó en entrevista con dicho medio que “sí se tuvieron problemas de esa naturaleza” pero que “ya se empezó a mitigar”.

Pese a esta “versión”; concluye el reportaje, la población asegura que “a veces no podemos ir a Oaxaca, pero en todo este tiempo no nos ha faltado la comida”.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/bbc-envia-a-reportero-a-oaxaca-y-desmiente-a-televisa-y-a-gobierno-de-epn-sobre-desabasto-de-alimentos/>

Fotografía: oaxaca.nssnoticias

Fecha de creación

2016/07/08